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Guad is ganga! Unsere erste digitale Ortsversammlung war ein richtiger Erfolg. "Respekt" und
Danke an alle Mitglieder und Gäste, die dabei waren und sich darauf eingelassen haben - und zwar
von Jung bis Alt, von 25 bis 85! Ein besonderes Danke geht an unseren Landrat und CSU
Kreisvorsitzenden Siegfried Walch. Obwohl er wirklich unter Druck stand, grad an dem Tag, ließ er
es sich nicht nehmen wenigstens im ersten Teil dabei zu sein und uns über die aktuelle
Entwicklung zu informieren. Danke Sigi, wir wissen das wirklich zu schätzen! Danke auch an
unseren Bürgermeister Werner Disterer, dem zweiten Ehrengast des Abends. Wir haben uns
wirklich sehr gefreut, lieber Werner, dass Du mit von der Partie warst bis zum Schluss.

Dass wir mit einer Online-Versammlung gleich "Vorreiter in der Region" sein würden, wie es das
"Trostberger Tagblatt" in seiner Ausgabe vom 12.11.20 beschreibt - wow! - das hätten wir nicht
gedacht! Aber wir haben uns echt gefreut, dass auch die Presse, vertreten von Christina Aicher, sich
auf diesen (noch) ungewöhnliche Veranstaltungsform eingelassen hat. In ihrem Kommentar zum
Abend schreibt Christina Aicher: "Es gibt keine Ausrede mehr, man sei 'zu alt um sich auf das ganze
Online-Zeugs' einzulassen..." Und damit hat sie recht! Wer dabei war wird sicher bestätigen: Sich
mit einem Glaserl Wein oder Bier vom Wohnzimmer aus zu treffen kann sogar richtig Spaß
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machen.

Trotzdem, liebe Mitglieder: Keine Angst, digitale Formate wie dieses werden und sollen persönliche
Treffen niemals ersetzen. Aber gerade jetzt, wenn Kontakte vermeiden das Gebot der Stunde ist, ist
der digitale Weg eine echte Alternative. Unser Ortsverband hat sich für die nächsten Jahre einiges
vorgenommen. Wir möchten aktiver und attraktiver werden, jünger und auch digitaler. Deshalb
werden wir sogar einen Schritt weiter gehen und künftig "online-Stammtische" zusammen mit der
Gemeinderatsfraktion abhalten.

Oiso - wir sehen uns demnächst! Persönlich oder digital.

#CSUOVdigital#CSUTachertingWirdDigitaler#CSUTacherting

https://www.facebook.com/hashtag/csuovdigital?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZU6aqGUHEN1wq0Vf7FxL55rfDNS6HYFrftjAM-LxtsnqmAeHu8EV_ggF00YBIAb4972fF41QZu-SrK-_5NKiEdm8JzDG7LP9BO5aacerjXM6Acqoopgq2-8PgUF_ZwpyRjTuNiH0g9MtWBznuNRsOZwqJ3RtC-O4yF8aMDcJXVdg0iXOiXRWbTjSshn8wIeDxE&__tn__=*NK-R
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